

Les aventures de Madame Émilie et ses élèves

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La rentrée des classes

Madame Émilie était une institutrice passionnée par son métier. Elle adorait transmettre son savoir et sa bienveillance à ses élèves. C'était une femme dynamique, toujours prête à relever de nouveaux défis. La rentrée des classes était un moment qu'elle attendait avec impatience chaque année.

Le premier jour d'école arriva enfin. Madame Émilie avait préparé sa classe avec soin. Les bureaux étaient alignés, les cahiers bien rangés, et le tableau noir était impeccable. Les enfants entraient timidement, certains visages rayonnants de joie, d'autres un peu inquiets de découvrir leur nouvelle maîtresse.

« Bonjour les enfants ! Je m'appelle Madame Émilie, et je serai votre institutrice cette année. J'espère que nous allons passer de merveilleux moments ensemble », dit-elle avec un grand sourire.

Les enfants se présentèrent à leur tour, chacun racontant un petit bout de leur été. Madame Émilie écoutait attentivement, apprenant à connaître chaque élève de sa classe.

Chapitre 2 : Une journée bien remplie

Les journées passaient vite pour Madame Émilie et ses élèves. Chaque matin, la classe s'animait au son des rires et des discussions des enfants. Les leçons s'enchaînaient, entre mathématiques, français, sciences et histoire. Madame Émilie savait captiver son auditoire en rendant chaque cours interactif et ludique.

Un jour, lors d'un cours de sciences, Madame Émilie décida d'organiser une expérience sur les plantes. Chaque enfant reçut une petite graine à planter dans un pot. Les yeux pétillants, les enfants observaient avec attention les premières pousses vertes sortir de terre.

« Regardez comme la nature est merveilleuse ! Chaque plante a besoin d'eau, de lumière et d'amour pour grandir », expliqua Madame Émilie.

Les enfants étaient fascinés par cette expérience et posaient des questions sans fin à leur institutrice. Madame Émilie était comblée de voir leur curiosité s'éveiller.

Chapitre 3 : La fête de l'école

La fin de l'année scolaire approchait à grands pas, et avec elle, la traditionnelle fête de l'école. Cette année, le thème de la fête était les contes de fées. Chaque élève devait venir déguisé en son personnage préféré.

Madame Émilie avait préparé avec ses élèves une pièce de théâtre inspirée du Petit Chaperon Rouge. Les enfants répétaient leurs répliques avec entrain, se costumaient et répétaient leur chorégraphie sous la direction bienveillante de leur institutrice.

Le jour de la fête arriva enfin. Les parents étaient installés dans la cour de l'école, impatients de voir le spectacle préparé par les enfants. Quand vint le tour de la classe de Madame Émilie, les enfants entrèrent en scène avec aplomb, récitant leurs répliques avec assurance et dansant avec grâce.

La pièce fut un véritable succès, et les enfants furent acclamés par les spectateurs émus. Madame Émilie était fière de ses élèves, qui avaient su montrer toute l'étendue de leur talent.

Chapitre 4 : Les vacances d'été

Les vacances d'été étaient enfin là, et les enfants de Madame Émilie étaient impatients de profiter de leurs congés bien mérités. Avant de se quitter, la classe organisa une petite fête pour dire au revoir à leur chère institutrice.

« **Merci pour cette merveilleuse année, Madame Émilie. Vous nous avez appris tellement de choses et vous nous avez donné tant d'amour. Nous ne vous oublierons jamais** », dirent les enfants en chœur.

Madame Émilie était émue aux larmes. Elle savait que ces moments passés avec ses élèves resteraient gravés dans sa mémoire pour toujours. Elle les regarda partir, le cœur rempli de gratitude et de bonheur.

Et c'est ainsi que se termina une année scolaire riche en émotions et en découvertes pour Madame Émilie et ses chers élèves. La magie de l'école continuait de rayonner, promettant de nouvelles aventures dès la rentrée prochaine.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Que fait Madame Émilie comme métier ?

- Médecin
- Institutrice
- Artiste
- Astronaute

2) Quel était le thème de la fête de l'école ?

- Cirque
- Contes de fées
- Animaux
- Super-héros

3) Quelle expérience Madame Émilie a-t-elle organisée en classe ?

- Expérience sur les animaux
- Expérience de cuisine
- Expérience sur les plantes
- Expérience de magie

4) Quel conte de fées les enfants ont-ils joué lors de la fête de l'école ?

- Blanche-Neige
- Cendrillon
- Le Petit Chaperon Rouge
- La Belle au bois dormant

5) Que font les enfants pour remercier Madame Émilie à la fin de l'année ?

- Ils lui offrent des bonbons
- Ils lui font un dessin
- Ils lui chantent une chanson
- Ils organisent une fête

Bonnes réponses :

1) Institutrice 2) Contes de fées 3) Expérience sur les plantes 4) Le Petit Chaperon Rouge 5) Ils lui chantent une chanson

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Institutrice: Une institutrice est une femme qui enseigne à l'école, un synonyme de professeur.

Bureaux: Des meubles sur lesquels les élèves écrivent et travaillent en classe.

Expérience: Une expérience est une activité pour apprendre quelque chose de nouveau en observant et en testant.

Curiosité: La curiosité est le désir de savoir, de comprendre et d'apprendre.

Chœur: Le chœur est un groupe de personnes qui chantent ensemble.

Gratitude: La gratitude est le fait d'éprouver de la reconnaissance et de remercier pour quelque chose de bon ou de gentil.